

# 東豊田中央こども園

～令和7年 夏号～



《令和7年 重点目標》  
好きを思う存分楽しみ  
自信をもって表現する



《令和7年 園目標》  
好きがいっぱい  
心豊かに表現する子



乳児組は、水、泡、絵の具などの素材に触れ、感触の良さや混ぜると変化する面白さを感じながら遊んでいます。  
暑さで戸外に出ることが難しくなった昨今の夏ですが、保育室の前にテントやサンシェードで日陰を作るなど工夫して、夏ならではの遊びを楽しみました。



室内では、廃材など好きな材料を選んで製作することを楽しんでいます

- ・**年長組**…牛乳パックで「おうち作り」、どのように牛乳パックをつなげたら、丈夫な壁になるか？屋根は何で作ったら重くならないか？など考えながら友達と協力して楽しんでいます。
- ・**年中組**…最初はお祭りをイメージして夜店ごっこを楽しんでいましたが、「おみこしも作りたい！」となり、みんなで考えて作りました。小さい子のクラスを回り、「わっしょい！わっしょい！」と練り歩きました。
- ・**年少組**…はさみやのりなどの道具を使うことに慣れてきた子ども達。切って貼って、ひまわりやかき氷など、夏をイメージする飾りを作って楽しんでいます。

おうちの壁が背よりも高くなりました！



かき氷とひまわり  
自分で作ったよ！



わっしょい！わっしょい！  
『おばけみこし』がきたよ